

Boletín No. 33



Foto: El rector Acevedo Jaramillo en la toma de juramento ante autoridades gubernamentales y comunidad universitaria. / Universidad CES.

Manuel Acevedo Jaramillo se posesionó como rector de la Universidad CES

- "La Universidad es el faro que permite ver y entender el presente, avizorar el futuro y generar bases y criterios que permitan el cambio social", dijo durante su posesión el nuevo directivo de la institución.
- En presencia del gobernador de Antioquia, el viceministro de Educación Nacional, el G8 rectores de universidades, representantes de gremios e instituciones aliadas se llevó a cabo el acto de posesión en el Teatro CES Guillermo Cárdenas Jaramillo.

Descarga aquí el kit de prensa (Audio, fotos y video)

Medellín, junio 3 de 2022. En una noche tranquila en el sur de Medellín, la sociedad antioqueña fue convocada alrededor de un acontecimiento académico: la llegada de un nuevo líder en Antioquia, Manuel Acevedo Jaramillo, como rector de la Universidad CES, institución de educación superior con 45 años de fundación, para el periodo 2022-2026.

Con trajes formales uno a uno comenzaron a llegar invitados especiales al Teatro CES Guillermo Cárdenas Jaramillo en la sede del barrio El Poblado. Desde el gobernador de Antioquia, Aníbal Gaviria Correa, el viceministro de Educación Superior, José Maximiliano Gómez Torres, la secretaria de



Educación de Medellín, Alexandra Agudelo Ruíz, entre otros líderes empresariales, académicos, de instituciones en convenio y el mundo de la cultura y las artes.

Con las notas del himno nacional de Colombia inició la ceremonia. Las palabras de gratitud por parte de las autoridades gubernamentales, los fundadores antecedieron el acto de posesión. Frente al público asistente, con su brazo derecho y el izquierdo sobre la constitución, Manuel Acevedo, tomo juramento ante el fundador Alfonso Escobar Rojas, y aceptó el reto de dirigir las riendas de la Universidad CES.

En su intervención en un viaje por analogías habló de la palabra como herramienta para enriquecen la cultura, que le permite a las comunidades, pueblos y países preservar su tradición, transmitir su historia, comunicar pensamientos, como uno de los asuntos centrales que guiarán su periodo como rector, ellos son: construir sobre lo construido y el pensamiento y el actuar sistémico como herramienta de transformación.

"Asumo con profundo respeto la inmensa responsabilidad de honrar el legado de los fundadores, de los seis rectores que han ocupado este cargo en la institución y de cada una de las personas que han contribuido a formar los cimientos de lo que es hoy la Universidad CES", fueron las primeras palabras que dirigió como rector Manuel Acevedo Jaramillo, ante los asistentes del Teatro.

¿Y qué esperar del futuro? En su intervención, Acevedo Jaramillo volvió a la analogía y metáfora para hablar de construir sobre lo construido como los arrecifes de coral. Como los corales, cuando estos organismos culminan su ciclo natural se convierten en sustento para dar continuidad a lo que ya estaba edificado.

Al hablar del pensamiento y el actuar sistémico como herramienta de transformación convocó a la comunidad universitaria CES a asumir una acción positiva y se movilicen en conjunto en la búsqueda constante de la excelencia.

"La mejor manera de lograr esto es trabajando en nombre de la totalidad y no de la fragmentación, enalteciendo el pasado con pasión e impulsándonos hacia el futuro con determinación creando la Universidad que soñamos dejarle a generaciones futuras como un legado que se cimienta en el amor por el conocimiento y la libertad", puntualizó.

Al final, aseguró que la Universidad CES cumplirá un nuevo rol en los grandes debates de la sociedad. Su participación en los asuntos de la vida nacional siempre estará enmarcada por sus valores y su apuesta por la excelencia, la ética, el humanismo y el conocimiento científico. Todo ello mediante la generación de aportes críticos basados en la evidencia que brinda el conocimiento experto y científico como tarea institucional para aportar a las



agendas nacional y regional apoyando el fortalecimiento de las instituciones democráticas.

Al finalizar sus palabras hubo ovación y aplausos al unísono.

Por su parte, el gobernador de Antioquia, Aníbal Gaviria Correa, en su intervención indicó que el departamento tenía "mucho que agradecer al CES" y sus directivas, resaltó la trayectoria y aporte de la formación en los campos de la salud y destacó el proceso riguroso de selección del nuevo directivo.

"La fortaleza de las instituciones está dada en la capacidad de avanzar construyendo sobre lo construido y más allá de los liderazgos individuales. Usted sabrá construir sobre lo construido. Cuente con la Gobernación de Antioquia para trabajar unidos por la excelencia y el fortalecimiento institucional (...) Nuestros parabienes a la Universidad CES, a Manuel, a su familia y a toda la comunidad universitaria", le expresó el gobernador Aníbal Gaviria al rector Acevedo Jaramillo.

Sobre el rector Acevedo Jaramillo

El nuevo rector de la Universidad CES es Negociador Internacional de la Universidad EAFIT, Magíster en Economía Aplicada de la misma Institución, además, ha desarrollado especializaciones en Estado, Políticas Públicas y Desarrollo, y Economía de la Universidad de Los Andes.

Manuel Acevedo Jaramillo cuenta con una trayectoria de más de 20 años de experiencia en el sector educativo. En su amplio recorrido se ha desempeñado como Decano de la Escuela de Administración de EAFIT, Director de la Agencia de Cooperación e Inversión Internacional de Medellín, Director del Centro para la Innovación, Consultoría y Empresarismo y de la sede de la Universidad EAFIT en Bogotá.

Hasta abril de 2022 se desempeñó como presidente del Instituto Colombiano de Crédito Educativo y Estudios en el Exterior – ICETEX.

Video del Acto de posesión

